

La época de independencia y la idea Juche

Fadiala Coulibaly

Jefe del Grupo de Estudio de la Idea Juche de la Escuela de Progre de Mali

Este año, la República Popular Democrática de Corea celebra el 75° aniversario de su fundación.

La historia de la fundación y del desarrollo de la RPDC es una historia que ha demostrado claramente al mundo la vitalidad de la idea Juche creada por Su Excelencia Kim Il Sung, eterno Presidente de la RPDC.

La idea Juche formuló, por primera vez en la historia, que el hombre es dueño de su destino y tiene la fuerza para forjarlo. En otras palabras, las masas populares son dueñas de la revolución y la construcción y tienen la fuerza que las impulsa.

La idea Juche es la guía directriz de la RPDC.

La realidad de la RPDC testimonia que sólo la idea Juche puede ser la idea rectora de la época de independencia.

Su Excelencia Presidente Kim Il Sung dirigió la revolución coreana a la victoria tomando los principios de la independencia, la autarquía y la autodefensa como líneas principales del Partido y del desarrollo estatal.

En las décadas de 1960 y 1970, los presidentes y las delegaciones gubernamentales de muchos países no alineados visitaron a Pyongyang para encontrarse con el Presidente Kim Il Sung y recibir de él las soluciones sobre los desafíos enfrentados en la lucha por la construcción de la nueva sociedad.

El Presidente Kim Il Sung les explicó las experiencias y lecciones de la revolución coreana y les mostró los éxitos alcanzados en la lucha por la aplicación de la idea Juche.

Las experiencias de la construcción socialista en Corea atrajeron la atención de los países africanos que habían entrado poco antes en el camino de la independencia.

Además, Su Excelencia Presidente Kim Il Sung brindó sinceras ayudas materiales y técnicas para que los países africanos se levantaran por sí mismos y estimuló la promoción de las relaciones de amistad y cooperación entre los países no alineados.

El principio de independencia aclarado por la idea Juche sigue siendo hasta hoy la guía del progreso y desarrollo para la humanidad progresista del mundo entero.

Aprovechando esta oportunidad, el Grupo de Estudio de la Idea Juche de la Escuela de Progre de Mali afirma de nuevo la decisión de desplegar más dinámicamente las actividades del estudio y de la diseminación de la idea Juche.